

**ZÓCALO SALTILLO**

## Mejora Piedras Negras calificación crediticia

[Fitch Ratings]

Por **Marisol Barboza Estrada**

22/09/2016 - 04:00 AM

**Piedras Negras, Coah.-** El municipio de Piedras Negras recibió oficialmente ayer la mejora en su calificación crediticia de parte de la empresa especializada Fitch Ratings para alcanzar una perspectiva positiva, informó el alcalde Fernando Purón.

Ante representantes del sector empresarial, educativo, sindicatos y la sociedad civil, señaló que esto se logra gracias al ordenamiento de las finanzas municipales, a la inversión en obras hidrológicas, la inversión y esfuerzos en seguridad y el incremento de los ingresos propios.

Purón Johnston resaltó que la calificación de Fitch Ratings y los recientes resultados del Instituto Mexicano para la Competitividad, que ubican a Piedras Negras como la tercera frontera más competitiva de México son prueba fehaciente del trabajo que se ha implementado desde el comienzo de su administración.

El director asociado de Fitch Ratings, Alfredo Saucedo Céspedes, explicó que la agencia calificadora evalúa a 104 municipios de 30 entidades federativas de México, dentro de los cuales Piedras Negras ocupa uno de los primeros 30 sitios, debido al mejoramiento que desde 2014 ha tenido su gestión en cinco áreas fundamentales: El marco institucional, el desempeño presupuestal, la deuda y liquidez de sus finanzas, la gestión y administración, así como su dinámica económica.